

Hay 128% más encharcamientos que en 2009

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

A pesar de que apenas inició la temporada de lluvias, sólo en julio se han registrado 128 por ciento más encharcamientos que en 2009, reveló el director de la Unidad Tormenta del Distrito Federal, Miguel Ricaño.

Y es que en lo que va del año se han presentado al menos dos mil 150 encharcamientos en la Ciudad de México, mientras en todo 2009 fueron atendidas tres mil 55 anegaciones en vía pública.

El funcionario capitalino indicó que el aumento en los encharcamientos se demuestra con el hecho de que en julio de este año se atendieron mil 246, mientras en el mismo mes de 2009 sólo se registraron 546.

Esto, explicó, es porque en julio de año pasado el acumulado de lluvias fue de 87.20 milímetros y este año llegó a 161.82 milímetros, es decir, que prácticamente cayó en la ciudad el doble de agua.

Sin embargo, según los pronósticos agosto será el mes más lluvioso de los últimos 15 años en el Distrito Federal, por lo que exhortó a las familias que habitan en zonas de alto riesgo, como barrancas, minas y cerros, a que se ubiquen en áreas seguras.

"Hacemos un llamado a quienes todavía no se han retirado a que lo hagan, porque esperamos en el mes de agosto lo

mayor de las lluvias". Miguel Ricaño señaló que para enfrentar estas precipitaciones, en la ciudad se han realizado 66 obras en vialidades y colonias.

Esos trabajos, entre los que destacan acciones de mantenimiento en el drenaje profundo, la construcción de plantas de bombeo y el desazolve en presas y la red de drenaje, servirán para evitar que se presenten encharcamientos.



» MIGUEL RICAÑO, director de la Unidad Tormenta del DF.

